



L'ANTENNE DE ROCHEFORT POURSUIT LE MOUVEMENT

Réunis en Assemblée générale le 21 mars 2016, l'ensemble des personnels de l'antenne de Rochefort, syndiqués et non syndiqués, ont voté la poursuite de la participation au mouvement national.

L'assemblée générale a confirmé le maintien des modalités retenues lors de la précédente assemblée générale du 09 mars 2016 soit :

- participation à une manifestation nationale
- boycott des formations institutionnelles
- boycott des réunions institutionnelles (sauf rencontre exceptionnelle du DFSPIP)
- inscription du bandeau suivant sur tous les rapports « Le SPIP est actuellement en mouvement protestataire jusqu'à l'ouverture de négociations indemnitaires et statutaires pour la filière insertion et probation et réclame la continuité du renfort en ressources humaines »

L'antenne a par ailleurs décidé de s'associer à la proposition faites par l'intersyndicale nationale du 17 mars 2016.

Ainsi, tous les jeudis, à compter du jeudi 24 mars, les personnels du SPIP :

- **ne soumettront plus de rapports**
- **n'émettront plus d'appels téléphoniques ni d'e-mail**
- **renvoi des appels téléphoniques vers le siège**
- **réception des PPSMJ uniquement convoqués**

PLACE A L'ACTION, RESTONS MOBILISES !!!!!!!!!!!

Rochefort, le 22 mars 2016